



Comunicación Interna.

COLABORACION A LOS PROYECTOS MUNICIPALES

En el marco de la pandemia COVID-19 la alcaldía municipal de La Paz ha emprendido un sin número de acciones para contrarrestar esta terrible enfermedad, de igual manera la alcaldía municipal ha desarrollado acciones de colaboración para los vecinos de distintas partes de nuestro municipio en muchos aspectos como ser; entrega de víveres, entrega de agua, entrega de mascarías, desinfección en las entradas y salidas de nuestra ciudad, desinfección de las calles más transitadas de nuestro casco urbano, desinfección de los centros comerciales y calles de comercio u otras acciones para apoyar nuestra población en estos momentos tan duros que atraviesa la humanidad.

Como ya es de su conocimiento en este momento tenemos el proceso de la elaboración de la bolsa Honduras Solidaria, proyecto que beneficia más de 4874 familias de nuestro municipio, y que con la ayuda de empleados municipales comprometidos con la ciudadanía se ha logrado un alcance inesperado a favor de quienes más lo necesitan, por tanto:

De manera enérgica solicito; a todos los empleados municipales que no tengan asignación directa por parte de su jefe inmediato, del Sr. Alcalde Municipal y no se encuentren en el rol de trabajo desarrollado por su dependencia municipal, favor incorporarse al proyecto de manera inmediata, proyecto que se está desarrollado en el gimnasio del Instituto Dr. Lorenzo Cervantes, para lo cual solicito de manera muy amable, podamos mostrar el mejor de los comportamiento posible como empleados distinguidos y sobre todo apegándonos a las medidas de Bio-Seguridad ya conocidas por todos, utilizar gel de manos, desinfección de las plantillas de zapatos, lavado de manos, no saludar de beso u otros protocolos sugeridos.

“El Trabajo en equipo divide el trabajo, y multiplica los resultados”

La Paz, La Paz 17 de Junio del 2020

*Oscar Iván Martínez Reyes
RR-HH Alcaldía Municipal La Paz.*